

tits souliers est notre impresario M. Santerre. Ses débuts n'ont pas été heureux : il y a eu cabale, sifflets, tapage diurne et nocturne, agents de police, gendarmes et déploiement de la force armée, enfin procès contre des journaux rageurs ; il va sans dire qu'il n'est pas question de la *Revue du Lyonnais* complètement inconnue au théâtre. Une Commission nommée par l'Administration doit, à l'instar de Neptune, apaiser les flots courroucés. Si on ne l'arme pas d'un bon trident, sa mission sera difficile.

— M. Francisque Rives, ancien député de l'Ain, vient d'être nommé magistrat à Bourg. C'est là une excellente acquisition pour la magistrature qui a su apprécier l'intelligence, l'activité et les lumières de cet éminent légiste.

— Ne dirait-on pas qu'il y a une fabrique d'antiquités à Vienne et à Sainte-Colombe qui en dépend ?

Les journaux ont signalé ces jours-ci la découverte d'une mosaïque romaine à Sainte-Colombe.

Voici quelques détails sur cette trouvaille archéologique :

La mosaïque mesure sept mètres et demi de large, sur une longueur inconnue. Elle se prolonge sous le terrain non encore enlevé, du côté du couchant. La partie mise au jour formait à peu près un carré.

La mosaïque se composait de compartiments hexagones bordés de tresses en couleurs. Les compartiments présentaient alternativement des oiseaux et des vases en verre contenant des fruits. Un vase en forme de cratère offre cette particularité remarquable, que l'on distingue à travers la transparence du verre la couleur des fruits placés à l'intérieur.

Les oiseaux, perdrix, palombes, geais, grives et autres, sont bien dessinés et bien peints, et se reconnaissent parfaitement à leur mouvement et à la couleur de leur plumage.

Le tout était bordé d'une large double tresse en couleur.

Bon pour une. En voici une autre.

Une nouvelle mosaïque vient encore d'être découverte à Sainte-Colombe dans les travaux de terrassement du chemin de fer.

Cette mosaïque était près du chemin des Missionnaires, à côté de la première.

Un peu moins grande, elle mesure 4 mètres de large, sur une longueur inconnue, dans la direction de l'est à l'ouest.

En l'état actuel de la découverte, elle est composée de six grandes